

# BOLETA DE LA TORERÍA

## Miguel Perea "Parraito,"

Un rasgo luctuoso, una nota trágica ha quedado grabada en las páginas del toreo. Miguel Perea «Parraito» matador de novillos, ha muerto en el Hospital Mora (Cadiz) víctima de una tremenda



MIGUEL PEREA (Parraito)

matador de novillos, muerto á consecuencia de una cornada sufrida en el muslo derecho, por un toro de Campos Varela, en la plaza de toros de Santa Cruz de Tenerife.

cornada, ocasionada en la plaza de Santa Cruz de Tenerife, por el toro «Cotorro» de la ganadería de Campos Verela.

Exigencias del destino; triste realidad de la vida, donde todas las ilusiones, donde todo un porvenir queda reducido á nada.

«Parraito» era un novillero de mediana talla; su toreo dejaba disipada toda esperanza, pero sin embargo, en la persona de Miguel, había la simpatía, cariño, bondad y corrección propia de una educación modelo. Su muerte nos ha apenado, la hemos sentido grandemente. Era un buen amigo y aunque aquella amistad que en esta casa se le brindó siempre, fué rota por ocultas y olvidadas

circunstancias, al saber su desgracia, hemos tenido para el pobre Miguel en fervoroso recuerdo y una oración apenada, triste, propia de la infortunada desgracia que le ha llevado al fondo del sepulcro.

¡Pobre «Parraito»!

EL LABRIEGO, siempre humanitario, tiene el gran honor de dedicar hoy estas líneas al torero infortunado, última ofrenda, último recuerdo envuelto en la más intensa lealtad.

Cumplimos un deber para con los aficionados de Ciudad Real, al dar cuenta de tan infausto suceso, pues «Parraito» contaba en esta capital con buen número de amigos y simpatías, por haber alternado en esta plaza en dos novilladas.

Descanse en paz el alma del pobre Miguel.

TARMIN.

## ¿Y el Club Belmonte?

El día que yo me entere  
Que te has gastao mi dinero  
Voy á decir muchas cosas  
¡Frescales!  
á ese que gasta sombrero.

Y paró la música.

Ahora lo que nos interesa saber es dónde se encuentran las pesetillas sacadas á los admiradores de *Cataclismo* de esta localidad para la formación de un Club Belmonte.

Comprendemos que hablando de dinero *ni Dios rechista*, pero francamente eso de que se guarden los cuartos, de unos cuantos *sensatos* cuatro vivos, nos parece demasiada fresca y más desahogo.

El gobernador firmó el Reglamento, Reglamento que nadie ha visto y que por lo tanto los socios no saben lo que ese documento dice.

¿Juntas generales? ¡Pa qué! ¿Nombramiento de Junta Directiva? A gusto de los cabecillas. ¿Tomar acuerdos y no cumplirlos? Es lo corriente. Tenemos bastante con poner la efigie del popular trianero en un escaparate para bombarse con la dedicatoria que Juanito hace al Club. Menos mal que *Terremoto* desconoce entre la gente que se ha metido, pues los que había de formalidad y respeto están tan ignorantes de lo que ocurre y se hace en el Club, como el Conde de Romanones, pongo por fresco.

Y nada más por hoy. Se nos dice que el Presidente es un joven que cuenta con 18 años de edad por lo cual es incompatible para dicho cargo. El Secretario idem, de los ídenes. El tesorero sigue el idem. Y así los demás cargos.

Lo principal: Queremos saber donde están las pesetas, señores Guadarrámicos; fenómenos peseteros.... basta.

SANJUSTO II